

"Educación y Descanso"

La Obra Sindical «Educación y Descanso» vuelve a dar en nuestra ciudad muestras de su incansable actividad por servir a los intereses de los productores, ayudándoles ahora a luchar por un porvenir que muchas veces, sobre todo en el orden cultural, se malogra por falta de medios económicos. Es muy cierto lo que señala, hoy precisamente, un periódico madrileño al escribir que «cuando se haga balance de la actual etapa de gobierno quedará de relieve cómo no hubo jamás en nuestra Historia política un período más fecundo en leyes y disposiciones sociales eficazmente beneficiosas para el trabajador español. Con sincero y perseverante afán y un laudable criterio cristiano de auténtica justicia social, se van convirtiendo en realidades los ideales definidos en los puntos de Falange y los postulados del Fuero del Trabajo». Así «la política social de Franco se traduce en palpables realidades en una serie de derechos y de obligaciones claramente definidos y que no pueden ni deben eludirse».

Y estos postulados, estas consoladoras realidades, las logra el Movimiento Nacional por medio de la C. N. S. El periódico madrileño antes aludido elogia la creación por la Vicesecretaría de Ordenación Social en la Delegación Nacional de Sindicatos de Consultorios gratuitos, que prestan cuantos asesoramientos de carácter laboral puedan solicitarse, amparando así los derechos de los productores ahora que ha desaparecido de las costumbres españolas el intolerable recurso de la huelga.

Nosotros en lo meramente local hemos de elogiar la decisión de la Jefatura Provincial de la Obra Sindical «Educación y Descanso» de acuerdo con el delegado sindical, de abrir en el Hogar del Productor clases de contabilidad y taquigrafía, dos medios de buen porvenir para los hijos de familias modestas. No se ha podido, como nuestras jerarquías quisieron, abrir una clase de mecanografía por inconvenientes que a nadie se ocultan. Exige esta clase un número determinado de máquinas de escribir de que en las circunstancias de hoy es difícil disponer. Pero ya que esto no, es muy posible que paralela a las clases de taquigrafía y contabilidad funcione otra de cultura general superior a la que conocemos con el nombre de enseñanza primaria.

La política nacionalsindicalista tiene en verdad motivos más que sobrados para merecer el aplauso, la cordial adhesión y la confianza de los españoles en general pues que a todos ha favorecido, incluso a los contrarios antaño a nuestro Movimiento. Sabemos, sin embargo, cuántos no quieren ver esta realidad meridiana y aspiran o esperan a ver trastornado el orden social nuevamente para dar rienda suelta a sus odios, que pueden en ellos más que la razón. Frente a esas ansias verdaderamente criminales se alza ingente la obra universal española de Franco, quien ha sabido dar al Estado una dirección plena de contenido cristiano, deseando la felicidad de sus súbditos. A este deseo del Caudillo responde la Obra Sindical «Educación y Descanso» que tantos beneficios otorga a los productores, beneficios del carácter de los anteriormente anotados, o de ingenua alegría y satisfacción como las que a los trabajadores del Barco lleva hoy el Cuadro Artístico de la Obra, las excursiones con motivo de la Semana Santa o de festivales deportivos, etc., etc.

EL DIARIO DE AVILA

AÑO XLVII. NÚM. 13.955.

FRANQUEO CONCERTADO

JUEVES 23 DE MARZO DE 1944

Cortes Españolas

El «Boletín» en que aparece la última sesión

Se ha publicado el número 42 del «Boletín Oficial de las Cortes Españolas».

Contiene la referencia taquigráfica de la sesión celebrada el día 22 de los corrientes.

Figuran, por consiguiente en él todos los proyectos de ley leídos y las intervenciones de los señores ministros y procuradores.

En el Palacio de Oriente

Presentación de credenciales del embajador del Brasil, señor Pimentel, al Jefe del Estado

Con el ceremonial de costumbre, celebróse, a las doce de ayer, en el Palacio de Oriente, la presentación de cartas credenciales del embajador extraordinario y plenipotenciario del Brasil, excelentísimo señor Mario de Pimentel Brandão.

Acompañado el señor Pimentel del introductor de embajadores, barón de las Torres, y del alto personal de la Casa Civil de Su Excelencia el Jefe del Estado pasó al salón del Trono, donde entregó al Caudillo las cartas que le acreditan como embajador del Brasil. Seguidamente hizo a Su Excelencia la presentación del personal de la Embajada, y trasladóse, con el Jefe del Estado y el ministro de Asuntos Exteriores, a la saleta de Tapices donde conversaron durante largo rato.

Al acto asistieron el Gobierno, presidente de las Cortes, Junta Política de F. E. T. y de las Jons, Mesa de las Cortes Españolas, Consejo Nacional de F. E. T. y de las J. O. N. S., procuradores en Cortes, capitán general de la primera región militar, general jefe del Alto Estado Mayor, presidente del Consejo de Estado

subsecretario de la Presidencia del Gobierno, general gobernador militar, presidente del Tribunal Supremo, presidente del Consejo Supremo de Justicia Militar, almirante jefe de la Jurisdicción Central de Marina, general jefe de la Jurisdicción Central Aérea, general jefe del Estado Mayor del Ejército, almirante jefe del Estado Mayor de la Armada, alcalde presidente del Ayuntamiento, director general de Seguridad, presidente de la Diputación Provincial, fiscal del Tribunal Supremo, fiscal del Consejo Superior de Justicia Militar y el séquito de Su

Excelencia, formado por los jefes de sus Casas Militar y Civil y ayudantes de campo.

El Caudillo vestía uniforme de gala de capitán general, llevando la cruz laureada de San Fernando.

Terminado el acto, el ministro de Asuntos Exteriores hizo la presentación del nuevo embajador al Gobierno.

Desde la Embajada dió escolta al señor Pimentel el escuadrón de la Guardia Marroquí del Generalísimo, siendo acompañado por el introductor de embajadores.

Disposiciones del «Boletín Oficial del Estado»

Jefatura del Estado

Ley restableciendo la jurisdicción contencioso administrativa contra las resoluciones que dicte en lo sucesivo la Administración Central, en las que concurren los requisitos exigidos por el artículo 1.º de la ley de 22 de junio de 1894, la cual, con modificaciones, queda declarada de nuevo en vigor.

Ley sobre modificación de los artículos 65 y 66 del vigente Estatuto de Clases Pasivas.

Ley sobre ampliación de garantías en las Compañías de Seguros.

Ley sobre desahucios de fincas rústicas para cultivo directo y personal.

Oposiciones a ingreso en el Magisterio

Se ha publicado una orden del ministerio de Educación Nacional por la que se convoca oposiciones a ingreso en el Magisterio Nacional para cubrir tres mil plazas de maestros y dos mil de maestras, con el sueldo anual de 5.000 pesetas.

El ministro del Ejército, hijo adoptivo de Valencia

VALENCIA, 22. — El Ayuntamiento, en sesión celebrada esta noche, ha acordado nombrar al ministro del Ejército, hijo adoptivo de Valencia. — (Cifra).

Prueba satisfactoria

Dos potentes locomotoras para las líneas eléctricas de Madrid-Avila-Segovia

SAN SEBASTIAN, 22. — Esta mañana se ha efectuado la prueba definitiva de dos potentes locomotoras eléctricas construidas para la parte electrificada de Madrid, Avila y Segovia. Las pruebas han dado resultado satisfactorio, habiendo logrado velocidades superiores a los cien kilómetros por hora. Asistieron el director general de la Red Nacional de Ferrocarriles, el director de la Comisaría de Material Ferroviario y los ingenieros y consejeros de la Compañía Auxiliar de Ferrocarriles, en cuya factoría se han construido las máquinas. La potencia de estas locomotoras es de 4.200 caballos y constituyen parte del lote de doce que se fabrican en Beasain con el mismo destino. — (Cifra).



El nuevo embajador de Italia en Berlín, Filipo Anfuso, llega al aeropuerto de Berlín donde es recibido por Von Doernberg y el encargado de negocios italiano, Conde Rogeri. (Foto PRESAMUNDO.)

Alemania y Hungría

Acuerdos entre ellas para reforzar la lucha

«Hungría se alinea en el frente de combate desde el Mediterráneo al Báltico»

«La nación húngara ha sido llamada a desempeñar un papel más activo en la guerra.» (Budapest y Berlín)

Rusia y Finlandia

La ruptura de relaciones es ya oficial entre estas dos naciones, tras el paréntesis de conversaciones diplomáticas que en dos semanas largas han tenido sus representantes en Estocolmo. La prensa finlandesa recoge esa noticia dada por la radio soviética que considera la respuesta finlandesa sobre las condiciones del armisticio como «negativa». En Berlín esta solución no ha producido sorpresa.

Dos de los puntos del comunicado finlandés han llamado especialmente la atención en Berlín: primero, la desconfianza del Gobierno respecto a Moscú, y, segundo, el hecho de que los soviets se hayan negado a precisar detalladamente las condiciones de paz.

Como consecuencia de este hecho, el heroico pueblo finlandés continuará haciendo frente al monstruo, repitiendo sus admirables gestas de 1939, año en que fué invadido por Stalin con el pretexto de que sus tres millones de habitantes constituían una amenaza para los 180 que habitan en Rusia.

Volverán los aviones bolcheviques a su obra de destruir las poblaciones finlandesas y tal vez las fuerzas terrestres rusas actúen contra ella para ver de conseguir de este modo lo que la pérdida diplomática de la URSS, no consiguió. Sea de esto lo que quiera, cualquiera persona que piense reclamente no dejará de reconocer que la suerte de este laborioso pueblo, gigante de fortaleza moral, no podrá ser nunca más grave que la que le esperaba en la hora presente si se hubiera entregado impunemente a las exigencias de Moscú. Ejemplo vivísimo de agradecimiento — flor que va desapareciendo del mundo — a Alemania que, en horas difíciles, supo frustrar los golpes de muerte que pretendió dar a Finlandia la bestia soviética.

Alemania y Hungría

La gran diplomacia germana no des-

cansa en su obra de ayudar a sus soldados para conseguir la victoria y con enorme clarividencia va eliminando los peligros que por todas partes van presentándose a su paso. Ayer ya señalábamos uno: la falta de cooperación bélica de Hungría en los actuales muy críticos momentos del Este. Hoy señalaremos otro: el peligro del Sur. Stalin ciama a todas horas por el desembarco anglo sajón. Los aliados están muy disgustados porque no ven llegar la hora de lanzarse al «toro»; después de haber pasado tanto tiempo anunciando por medio de la prensa y la radio, El inglés se cansa ya de tanto soportar el peso del ejército americano estacionado en su nación y el yanqui se impacienta al ver empuñando el ejército de la invasión, expuesto a los agravios de la prensa bolchevique y a la desconfianza general. Es de todo punto indispensable salir de este atolladero a todas luces incómodo.

Y parece que esto va a ocurrir pronto. Algunos colegas nuestros de tierras suizas lo anuncian ya, señalando dos sitios: Sur de Francia y Balcanes. Fácilmente se comprenderá que Hitler que, ya tiene asegurado lo de Francia, atienda a asegurar toda la región balcánica con la presencia de sus esforzados soldados en las distintas regiones que la constituyen, dando así unidad a los planes militares de todos, ahuyentando debilidades que pudieran existir, alejando traidores que pudiera haber, y poniendo en tensión máxima a un pueblo como el húngaro — tan esforzado siempre a quien desde estas nuestras lejanías, contemplamos ansioso de romper las ligaduras del parlamentarismo que siempre resultó de una esterilidad impresionante en eso de salvar a un país. Creemos que el gran pueblo húngaro que por sus creencias católicas firmemente en él arraigadas, no ha de querer volver a ver a Bela Kun y a

su horda de foragidos sobre su patria querida, robustecerá su apoyo al nuevo Gobierno que, a la sombra de las bayonetas germanas se ha formado en Hungría.

Ponemos en guardia a nuestros lectores con respecto a las noticias aliadas que, con gran patriotismo, se lanzan al mundo para desorientarle en sentido desfavorable para Alemania. Y esto lo decimos por respeto a la verdad a la que únicamente nos debemos. Y antes de presentar al lector la prueba debida de esta nuestra afirmación, terminemos diciendo que ninguna garantía mayor para Europa de que no será invadida ni mordida sustancialmente, o sea, en punto vital para los enemigos de Dios (soviets) que la presencia del invicto soldado alemán en todos los lugares amenazados por ellos. La Madre de Dios a quien los húngaros aman con cariño entrañable les salve ahora y siempre. Para esto son nuestras oraciones en los presentes momentos de angustia para Hungría.

La huida del Regente de Hungría

no ha ocurrido ni tampoco se ha formado el Gobierno húngaro como nos decía Estocolmo. La realidad muy distinta es la que reflejan estos telegramas que, sin duda alguna, habrán causado mucho disgusto en el bando soviético y que transmiten desde las capitales húngara y germana. Dicen así:

Primer telegrama

Budapest, 22. — Con el fin de ayudar a Hungría contra el enemigo común dentro de la dirección de la guerra de las naciones europeas unidas por el Pacto Tripartito, y particularmente para reforzar la eficacia de la lucha contra el bolchevismo mediante la movilización de todas las fuerzas y la creación de importantes elementos de protección, las tropas alemanas — declara la



Un gran transatlántico en trance de hundirse, después de ser bombardeado

agencia D. N. B. — han llegado a Hungría en virtud de un acuerdo concertado.

Para sustituir al Gobierno Kállay, dimisionario, S. A. el Regente ha encargado la formación de nuevo Gabinete al hasta hoy ministro de Hungría en Berlín, Stójay. El nuevo Gobierno ha quedado constituido en la forma siguiente: Presidencia y Asuntos Exteriores, Doeme Stójay; ministro sin cartera y vicepresidente del Gobierno, Jenoe Rácz; Interior, Andor Jáross; Hacienda, Lajos Reményi-Schneller; Industria, Lajos Szász; Comercio y Comunicaciones, Antal Kunder; Agricultura y Abastos, Bela Yurzen; Justicia y, de modo interino, Cultos e Instrucción Pública, István Antal; Guerra, Lajos Csataj.

Los dos Gobiernos aliados están de acuerdo en que las medidas que han sido tomadas contribuirán a la movilización de todos los recursos de Hungría a favor de la causa común dentro del espíritu de la antigua amistad y fraternidad de armas que unen a Hungría y Alemania. — EFE.

Segundo telegrama

Berlín, 22. — El redactor diplomático de la agencia D. N. B. escribe:

«En la conferencia de Prensa de la Wilhelmstrasse del lunes último se dió a conocer, en respuesta a una pregunta, que la evolución militar podría hacer necesario una movilización más intensiva en el Sureste europeo para las tareas y los fines comunes de las potencias unidas por el Pacto Tripartito. De los comunicados oficiales publicados se deduce que Hungría ha sido llamada a desempeñar un papel más activo en la lucha defensiva europea contra el bolchevismo y sus aliados. Nadie se asombrará de las medidas adoptadas, si está familiarizado con las necesidades militares y conoce la precisión con la que la dirección política del Reich tiene la costumbre de hacer frente a semejantes necesidades.

Resulta claramente de los comunicados oficiales que Hungría y Alemania han adoptado, en su interés y en el de Europa, medidas que no reducen en absoluto la independencia de Hungría,

ni limitan sus derechos, sino que sirven exclusivamente para agrupar estrechamente, tanto en el exterior como en el interior, todas las fuerzas para la lucha de Europa contra el peligro común y para prevenir toda posibilidad de irrupción.

Tercer telegrama

Por parte alemana no se ha dejado de hacer notar en estos últimos tiempos que la guerra parece aproximarse rápidamente a puntos dramáticos culminantes, que puede ser incluso el momento decisivo. En estas condiciones, despreciar el menor factor de seguridad que contribuya a la victoria final sería una irresponsabilidad. No solo la nación alemana, sino también sus hermanas de armas tienen derecho a exigir que sean trazados planes a largo plazo que prevean situaciones que resulten de la amenaza del Este.

Como tal amenaza comenzaba a dibujarse no solo políticamente, sino también militarmente, contra un sector que el adversario supone ser el punto de menor resistencia en el flanco de Europa, se imponía el refuerzo de este sector de defensa que acaba de realizarse. En lugar de utópico «cordón sanitario», preconizado anteriormente frente a la amenaza del Este, las fuerzas constructivas de la nueva Europa han puesto un «cordón militar» que se refuerza continuamente.

En este sentido deben ser comprendidas las recientes medidas. Hungría se alinea en el frente de combate del Mediterráneo al Báltico. — EFE.

Un pueblo sepultado por la lava del Vesubio

LONDRES, 21. — El pueblo de San Sebastiano ha quedado sepultado bajo la lava que arroja el Vesubio, según noticias procedentes de Nápoles. — EFE.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

DELEGACION DE AVILA

Circular número 15

El «Boletín Oficial del Estado» núm. 76, de fecha 16 de los corrientes, publica la Circular número 439, de la Comisaría General, que a continuación transcribo, por la que se rectifica la número 428 (publicada en el «Boletín Oficial del Estado» núm. 35, de 4 de febrero pasado), referente al comercio y precios del calzado:

«Los inconvenientes derivados de aplicar la Circular núm. 428, principalmente en lo que a establecimientos de medida se refiere, ya que en éstos suele darse el caso de existencias de dejes de calzado a medida y modelos, que deben ser autorizados para venderlos como artesanía, y no existiendo, por otra parte, inconveniente en que los establecimientos dedicados a la venta de estos últimos admitan encargos, esta Comisaría General ha tenido a bien rectificar la Circular antes mencionada en la forma siguiente:

Primero. Se faculta a los me-

didistas para que puedan simultáneamente la venta de los calzados hechos de encargo con los de artesanía, y a los establecimientos dedicados a la venta de artesanía, para que puedan tomar pares de encargo, siempre que se ajusten a lo establecido en la referida Circular núm. 428 y paguen la contribución correspondiente. En todo caso, los calzados dejados de cuenta y los modelos no podrán venderse a precio superior de 195 pesetas.

Segundo. Como consecuencia de lo anteriormente expuesto, el artículo 12 de la Circular 428, en sus apartados a) y g), queda redactado en la forma siguiente:

Serán sancionados los hechos que se indican:

a) Vender en comercios de calzado a medida calzado de serie.
g) Vender en los comercios dedicados a artesanía calzado de serie».

Lo que se hace público para general conocimiento.

El gobernador civil, *Alejandro Álvarez López-Bañós*.

División Inspectorada de la Red Nacional de los Ferrocarriles Españoles

NOTA-ANUNCIO

Hago saber:

Que habiendo sido declaradas de urgencia las obras necesarias para la electrificación de la línea de ferrocarril Madrid Avila Segovia, a los efectos de la ley de 7 de octubre de 1939 y al objeto de dar cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 3.º de la misma se hace público que el día once de abril, a las once horas, se procederá al levantamiento del acta previa a la ocupación de los terrenos necesarios, en el término municipal de Las Navas del Marqués, haciéndolo constar por medio de esta nota-anuncio para que puedan comparecer los interesados en dicha ocupación, debiendo advertirles que podrán usar de los derechos que se consignan al efecto en el artículo 4.º de la mencionada ley.

Las fincas a que se refiere este anuncio y sus propietarios, según datos recogidos por este Servicio son los siguientes:

Núm. de orden	PROPIETARIOS	DOMICILIO	Situación de la finca	Clase de la finca
1	Unión Resinera	Madrid	Robledillo	Pinar
3	Unión Resinera	Madrid	Fontana	Idem
4	Ayuntamiento de Las Navas		«El Aljjar»	Idem
5	Unión Resinera	Madrid		Idem

Madrid, 11 de marzo de 1944.—P. El delegado del Ministerio de O. P., *N. Aguilera*.

Caja Nacional de Subsidios Familiares

Delegación Provincial de Avila

Para general conocimiento, esta Delegación de la Caja Nacional de Subsidios Familiares hace público por el presente anuncio a todos aquellos obreros y empleados que tienen reconocido el derecho al cobro del Subsidio Familiar, que les concede la Ley de 18 de Julio de 1938, que el pago del Subsidio correspondiente al mes de Febrero, dará comienzo en estas Oficinas, sitas en la calle de Reyes Católicos, 15, bajo, durante el presente mes, en los días y horas que a continuación se expresan:

Horas de pago

Por la mañana, de nueve y media a una.

Días de pago

Día 28: A todos los subsidiados comprendidos en el Régimen Normal.

Subsidio Rama de Viudedad

Día 29: a todas aquellas pensionistas que tengan reconocido el derecho a la percepción del subsidio. Para percibir el Subsidio han de exhibir en ventanilla cada perceptor el impreso T de su Declaración de Familia.

Espera esta Delegación que para la buena marcha y organización del pago, todos los obreros concurrirán

precisamente a estas oficinas, en los días y horas señalados para el pago del mismo.

Les recuerdo a todos aquellos subsidiados a quienes interese que el Subsidio le cobre una tercera persona la necesidad de que ésta presente en el momento del cobro la oportuna autorización firmada por el interesado de cuyo impreso pueden proveerse en estas Oficinas.

Los obreros que residen en los pueblos de la provincia recibirán el importe del Subsidio por giro postal en sus propios domicilios.

El delegado provincial.

Por un deber de Patria y por tu propia conveniencia debes realizar tu Servicio Social. Solicitalo en la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila Plaza de la Victoria (Reposo Municipal)

Lista de los números premiados del CUPÓN PRO CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 22 de Marzo de 1944

Premiado con 25 pesetas, número

080

Premiados con 250 pesetas todos los números terminados en 80

Delegación Provincial de Sindicatos de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

SINDICATO VERTICAL DE GANADERIA

Mercados y abastos

Instrucciones para la remesa de ganado a este Sindicato con destino a la plaza de Madrid y mataderos de los pueblos del cinturón.

Con gran interés se ha preocupado el Sindicato de organizar esta Sección, cuya historia es por todos conocida, ya que proviene de la Asociación General de Ganaderos, integrada hoy en nuestro Sindicato Vertical de Ganadería.

La creación de este servicio se formó a requerimientos de los ganaderos y a necesidades imperiosas de nuestra ganadería, para encontrar el beneficio máximo de las reses destinadas al abasto, su primiendo toda clase de intermediarios y buscando el mercado que llenara sus exigencias en orden a determinado tipo o clase de ganado.

De otra parte el Sindicato dispone en todo momento de las cotizaciones diarias y asesora a los ganaderos, dándoles la orientación más beneficiosa para la enajenación de sus reses.

Matadero de Madrid.— Cuenta el Sindicato para este servicio de recepción y venta de reses con

todos los elementos necesarios. Dispone al efecto de una hermosa dehesa en las inmediaciones de Madrid, en las riberas del Manzanares, de excelentes pastos, para la estancia de las reses, y otra finca inmediata, de gran extensión, contando en ella con cerraderos para el ganado de campo, en debidas condiciones. Para que este servicio de campo quede completo, tiene el Sindicato una parada de bues propia, con un mayoral y cabestreros montados o a pie que efectúan los encierros al Matadero de las reses de sus ganaderos, que pernoctan en la dehesa, así como para salir en todo momento al punto limítrofe de Madrid que se le cite para hacer cargo de las partidas de ganado de casta, conducirlos a Casablanca y llevarlos al Matadero. Dispone asimismo el Sindicato de amplias cuadras para la estancia de ganado de pesebre, lo mismo vacuno, lanar, que de cerda con los piensos que no están sujetos a intervención, como henos, paja, remolacha y bellotas, necesarios para la alimentación del ganado desde su llegada hasta su sacrificio.

(Continuará.)

A la una y media de la madrugada los serenos municipales ahuyentan a tiros a una manada de lobos que atacaba al ganado a diez metros de las primeras casas de la población

BARCO DE AVILA, 21.—Los pícaros lobos prosiguen incesantemente sus fechorías en la villa y pueblos de la demarcación.

La última se ha registrado a la una y media de la madrugada del domingo, y en el mismo lugar donde dos noches antes habían consumado la muerte de varias cabezas de ganado lanar.

En el sitio denominado «Huerta Primera», a diez metros de las primeras edificaciones de la población y junto al Paseo del Marqués de la Vega Inclán, apacentaban unos rebaños de ovejas propiedad de los vecinos don Eugenio Prieto Merinero, don Benjamín Mateos Pérez y don Regino Santamaría Delgado, al cuidado de los cuales se hallaban los correspondientes pastores y varios muy duchos perros.

El servicio de vigilancia nocturna en la población estaba a cargo esa noche del cabo de serenos Emilio Blanco González y de los números a sus órdenes Leandro García Canalejo y Eloy de Miguel Hernández.

A la una de la madrugada, estas fuerzas efectuaron su recorrido sin observar nada anormal, llegaron, incluso, a las proximidades donde el ganado pernoctaba, pero, al regresar a nuestra Plaza Mayor, el silencio de la noche hizo percibir desesperados aullidos de perros que llegaban de la aparente lejanía y desgañadas voces insistentes.

El eco de los sonidos hizo suponer a los serenos y a diversas personas que en aquellos instantes se retiraban a descansar que los lobos hacían presa en los rebaños aludidos.

Inmediatamente los vigilantes nocturnos se trasladaron presurosos al lugar de la ocurrencia, en compañía de otros elementos, entre ellos el director del Banco Central, don Julio Andray, el industrial don Antonio Calzada, el empleado don Félix Izquierdo y el mecánico de la línea de automóviles Avila-Piedrahita Barco, don Aurelio Carvajal.

No cesaban los gritos de los pastores ni el aullido de los ca-

nes, cuando los serenos y acompañantes a su llegada, pudieron presenciar la lucha feroz que sostenían los perros con sus rivales los lobos, éstos ya arrinconados por el valor de aquéllos en el comienzo de la finca y sólo a escasos metros de los edificios de la población.

El cabo y los restantes serenos efectuaron varios disparos contra los dañinos animales, consiguiendo dispersarlos y huyendo los lobos a través de la extensa llanura ribereña, perseguidos por los infatigables canes.

Gracias a la oportunísima intervención de los serenos, pudo resolverse una embarazosa situación para el ganado y sus pastores, en las puertas mismas de la villa.

El suceso es objeto de los mayores comentarios.

RESFLO.



Servicio informativo de los Jóvenes de Acción Católica

CONSEJO DIOCESANO

«Mi enemigo y yo»

(Clases)

Rosita Hernán y Luis Prendes

Isabel y Beatriz de Arozamena son dos hermanas que se enamoran de un novelista llamado Mauricio de Viera. La primera pretende favorecer los amores de este con su hermana, pero el novelista a quien quiere es a Isabel y después de varios incidentes se casan. En vano quiere huir Isabel; Mauricio la sigue hasta que se encuentran ambos, arreglándose todo satisfactoriamente.

AZUL: Sólo para personas formadas.

TORIÓN FOTOGRAFO

Estrada, 7.—AVILA

Sección religiosa

Cultura religiosa

El día y la noche, el año y las estaciones

Día 24. Viernes.—Santos Gabriel Arcángel, Epígnimo, Pígnimo, pbs.; Marcos, Timoteo, Simeón, niño, Dionisio, Rómulo, mártires; B. Diego de Cádiz, cfs. Ayuno abstinencia

La misa y oficio divino son de San Gabriel Arcángel, con rito doble mayor y color blanco.

Ejercicios Espirituales

Consejo Diocesano de las Jóvenes de A. C.

Ha pasado otro año más. Esta nos nuevamente en este santo tiempo de cuaresma en el cual Dios se digna prodigarnos más especialmente los infinitos tesoros de su misericordia. Una gran de gracia que nos concede es la de los Ejercicios Espirituales.

Tú, muchacha, vives todo el día impresionada con múltiples acontecimientos, lecturas y espectáculos que llenan de mil ideas y proyectos tu mente, pero ¿cómo todo eso te deja pensar con claridad en el verdadero destino de tu vida? ¿No ves que es tan pasajero como esa belleza externa que procuras aumentar y te agrada conservar? Ya que amas la belleza, sábelo que hay otra que nunca se marchita, que siempre aumenta más y más al paso de los años: es la belleza del alma en gracia que cumple siempre la ley de Dios. Búscala. Ella sí que te hará feliz. Deja por unos días el bullicio. Ven a hablar con Dios. Llena tu alma de fortaleza y gracia para retornar a tu quehacer diario dentro del cual tantos méritos puedes adquirir. No te importe haber asistido a las Misiones, los Ejercicios servirán para perfeccionarte, una vez que hayas quitado los impedimentos a tu unión con Dios.

Esta tanda, a la que te invitamos, dará comienzo el día 26 de este mes para terminar el 1 de abril, en la capilla interior del Convento de María Reparadora. Será dirigida por el muy ilustre señor secretario canciller del Obispado y consiliario diocesano de las Jóvenes de A. C.

La Santa.—Ejercicios Espirituales para la Venerable Orden Tercera, dirigidos por el R. Padre Prior del 24 al 30 de Marzo.

Por la mañana, a las ocho y media, misa. A las once meditación, exámen y Vía Crucis.

Por la tarde, a las seis, rosario, meditación y exámen.

El viernes y domingo los actos de la tarde comenzarán a las cinco y media.

El noble deseo de fomentar la vida espiritual traerá a todos los Tercerarios a saturarse de la doctrina celestial y divina de nuestros santos Padres.

Ejercicios Cuaresmales

San Pedro.—A las ocho y media de la noche, solemne Vía Crucis, organizado por el grupo parroquial de los Jóvenes de Acción Católica y al que se invita a todos los feligreses y especialmente a las diferentes ramas de Acción Católica enclavadas en la parroquia.

San Vicente.—A las ocho de la noche solemne ejercicio del Vía Crucis al que se invita a los feligreses y ramas de Acción Católica de la parroquia.

San Juan.—Por la noche, a las ocho y media, solemne Vía Crucis al que se invita a los feligreses y ramas de Acción Católica de la parroquia.

Real Monasterio de Santo Tomás.—A las seis de la tarde solemne Vía-Crucis por la paz de mundo.

La Santa.—Por la tarde, a las seis y media, rosario y solemne ejercicio del Vía-Crucis.

NOTA

Todos cuantos hagan devotamente el Vía-Crucis pueden ganar cada vez indulgencia plenaria y otra además si hubieren comulgado el mismo día.

V. ¡No seamos ingratos!—El Santo Evangelio nos refiere aquella escena tan tierna y a la vez tan triste para Jesús, «e la curación de los diez leprosos. Daban voces lastimeras desde lejos diciendo: ¡Jesús, Maestro, ten misericordia de nosotros. Y Jesús la tuvo y les dijo: «Id y mostráos a los inspectores para que vean que estáis curados y os dejen vivir de nuevo con vuestras familias».

Los leprosos creyeron la palabra de Jesucristo aunque se veían cubiertos de lepra y echaron a andar para cumplir su mandato, cuando ¡oh maravilla! en el camino se sintieron curados: ¡qué gozo!

Pero ahora viene la parte triste para Jesús: ved a un leproso arrodillado ante él, dándole las más vivas muestras de gratitud y oíd a Jesús que dice: «Por ventura no fueron diez los curados? ¿Dónde están los otros nueve? (Luc. XVII, 11 al 19).

He aquí contestada vuestra pregunta; es, a saber: Si dividimos en diez porciones iguales los hombres de todos los siglos, apenas si lograremos hallar una décima parte que se ocupe con alguna regularidad de dar gracias a Dios por los innumerables beneficios que recibe de día y de noche, despierto y dormido, en primavera y en verano...

Y ¿qué cosa más fácil que la gratitud? Es un afecto natural, espontáneo, no ya sólo en el hombre, sino hasta en los mismos animales.

Se da por consecuencia del nacimiento, y se considera monstruoso carecer de ella. Eso quieren decir estos proverbios que todos sabéis: «quien no es agradecido no es bien nacido». «A mí quien me hace un favor me tendrá a su lado». Esto lo decimos todas: son las reglas que se siguen entre los hombres... ¿Por qué no lo hemos de hacer también así con Dios? ¿Es que acaso lo merece menos?

La gratitud es obligada consecuencia de la racionalidad. Es un afecto que sigue al conocimiento del beneficio recibido y por tanto para ser ingrato se necesita ahogar ese sentimiento de benevolencia para con el bienhechor. Otra monstruosidad de la ingratitud, que la asemeja en mucho al proceder del demonio.

La gratitud es una consecuencia de la nobleza y generosidad propia del corazón humano. Su primer impulso, al recibir el beneficio es desear el bien, y aun procurarse en su retorno, a la persona que nos favorece... Por eso el ingrato se ve avergonzado por tantas hazañas que en este género han ejecutado las mismas bestias, como aquel león que correspondió con singulares pruebas a Androcles por haberle sacado una espina. ¡Qué pequeñez la del hombre para con su Dios! ¿Tan cortos y tan ruines son los beneficios que Dios nos hace?...

¡No seáis ingratos! y menos con nuestro Dios cuyo amor infinito proclaman sin cesar el día y la noche, los cielos y la tierra, los tiempos y las estaciones. ¡Qué sería de nosotros sin su providencia!

F. E.

MOLINERIA

Limpiadoras de triple aspiración, despuntadoras, satinadoras, deschinadoras, elevadores, aspiradores, cernedores exagonales y cilindros.—Montajes y reparaciones industriales.

CASA ANEGON. Conde Don Ramón, 8. Teléfono 2154. Salamanca Precios sin competencia.

Ojeando la Prensa extranjera

La creciente influencia rusa en Europa

Artículo publicado en «Nación» de Nueva York:

«Mientras Inglaterra y los Estados Unidos prosiguen su tradicional política, los movimientos políticos de Moscú modifican rápidamente la estructura política del Continente de lo que es buena prueba el tratado checo ruso.

Este pacto, que estaba proyectado desde hace tiempo, y fué aplazado por presión de Inglaterra, es un índice importante para la construcción de una nueva Europa Central.

La Unión Soviética tiende a su apogeo con la evolución de los Balcanes.

Nadie sabe a punto fijo, hasta donde ha penetrado ya la influencia directa de Moscú pero es seguro que los partisanos búlgaros, lo mismo que sus hermanos en Yugoslavia, son estimulados y ayudados por Rusia.

Grecia ofrece en ciertos aspectos, un cuadro parecido, si bien la influencia rusa es menos visible no pudiendo esperarse que el Rey Jorge renuncie en la actualidad, a su trono, sin que previamente reciba un nuevo empujón, más su fin es evidente y con la misma claridad se puede prever el término del Gobierno real de Yugoslavia.

Inglaterra y los Estados Unidos están ampliamente comprometidos para con el régimen del Rey Pedro, por lo que romper las relaciones con él equivaldría a quebrantar la confianza y producir confusión en las filas de los demás gobiernos exiliados.

Sobre todo, revelaría ante el mundo el fracaso de la diplomacia anglo-americana en los Balcanes, aunque este hecho se producirá y pronto.

Churchill se tendrá que preguntar por qué, todo el Sureste de Europa se torna hacia Rusia, como atraído por un imán gigantesco, así como igualmente, por qué en Francia y en el Norte de África francés, en Sicilia y en Italia, el pueblo ha pasado de su po-

sición para con los ingleses y americanos, a hacer a éstos reproches.

Mr. Churchill tendrá que reflexionar sobre el modo cómo él y Roosevelt han llevado toda esta guerra política.—A. I.

El camino de Europa

Artículo publicado en «Diario Popular» de Lisboa:

«En realidad, el mundo no puede dividirse, a la ligera, en tres esferas de influencia—la británica, la norteamericana y la rusa—como pretendía el Mariscal Smuts.

Europa no puede reducirse a Inglaterra estrechando a ésta, felizmente, los lazos con Occidente.

Países cuyo origen radica en Europa, ha habido que se dieron a la mar, descubrieron, poblaron, construyeron y crearon colonias o provincias nuevas, o «dominios», o naciones; pueblos que crearon sus «comunidades» morales, culturales, económicas y políticas.

Estas son las que han de jugar un papel decisivo en el conjunto mundial del futuro, con una relativa independencia de las intervenciones y circunscripciones de esta guerra.

Resulta una errónea visión, o necia pretensión, la de una Europa definitivamente caída y arrastrada tras los carros triunfales.

Europa entera ha de participar, grandemente, en todo, en la medida en que continúa desenvolviendo su proyección allende los mares, en otros continentes con su espíritu, su ingenio y su organización.

Esta es su posibilidad, y este es su camino.

Portugal, como Inglaterra y también España, y la Francia de hace algunos años a esta parte, e Italia en su sueño africano, como Bélgica y Holanda en la realidad del África y del Pacífico, constituyeron una comunidad de tipo universal, enraizada en Europa, con nuevos países en África y puntos de apoyo en Asia y Oceanía.

Y lo que es preciso, lo que urge, es congregar, movilizar y utilizar a todos los que quieran entender y servir a los altos principios y finalidades morales, sociales y nacionales, en el amor de nuestra comunidad.—A. I.

LONDRES, BOMBARDEADO

Los aliados atacan la región renano-westfaliana

En el Canal de la Mancha intenso duelo artillero

Parte alemán

Gran Cuartel General del Führer, 22.—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunicó:

«Aviones de bombardeo enemigos atacaron anoche diversas localidades de la región renano-westfaliana.

Poderosas formaciones de bombarderos pesados alemanes atacaron anoche la región londinense, donde provocaron grandes incendios.

La artillería británica ha bombardeado un convoy alemán en el Canal de la Mancha.

Dover, en la costa inglesa, ha sido bombardeado con efectos comprobados por las baterías costeras alemanas.—EFE.

Parte Inglés

LONDRES, 22.—Comunicado del ministerio del Aire:

«En la noche última aviones enemigos volaron sobre Londres y el este y sureste de Inglaterra. Fueron arrojadas bombas en varias localidades y se registraron daños y víctimas.

Un noveno avión destruido en las incursiones sobre Inglaterra durante la noche última, hay que añadir a la cifra de aviones derribados, ya facilitada.—EFE.

Hoy, la región berlinesa

LONDRES, 22.—Bombarderos pesados norteamericanos han atacado esta mañana objetivos de la región berlinesa, según se anuncia oficialmente.—EFE.

Numerosas bombas explosivas e incendiarias

BERLIN, 22.—Una vez más, —anunciase autorizadamente— ha sido Londres el objetivo de un intenso bombardeo realizado la noche pasada por los aviones pesados alemanes.

Se lanzaron contra los objetivos de la capital inglesa numerosas bombas explosivas e incens diarias. El ataque ha sido de gran envergadura. La primera oleada de aparatos alemanes comenzó a descargar las bombas hacia la una de la madrugada.—EFE.

Los aviones alemanes derribados

LONDRES, 22.—Seis aviones

La campaña en Italia y en Rusia

Parte alemán

Gran Cuartel General del Führer, 22.—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas, comunicó:

«Italia: El enemigo continuó ayer sus obstinados ataques contra Cassino, sin conseguir éxito alguno, sufriendo grandes pérdidas.

Baterías alemanas de largo alcance alcanzaron con sus disparos a un mercante enemigo en aguas de Nettuno. En el Adriático frente a San Giorgio, dos mercantes aliados tuvieron que cambiar de ruta ante el fuego de las baterías costeras alemanas. Uno de ellos se incendió.—EFE.

Parte aliado

Cuartel General avanzado de las Fuerzas Aliadas en el Mediterráneo, 22.—El comunicado de hoy martes declara:

«Tierra: Se desarrollan combates cuerpo a cuerpo muy violentos y continuos en Cassino y colinas que dominan la ciudad.

Nuestras tropas realizan progresos lentos, pero constantes, contra la fuerte oposición del enemigo. En el resto del frente principal del V Ejército y en la cabeza

de puente las patrullas se mostraron activas.

Se produjeron vivos encuentros entre las patrullas en el frente del VIII Ejército.

Aire: Las instalaciones ferroviarias del norte de Roma fueron atacadas ayer por bombarderos medios, así como los viajantes de Arezzo y Bucina. Los cazas-bombarderos los puentes ferroviarios y emplazamientos de cañones en la zona de operaciones. En la costa dalmata, la navegación costera fué atacada. En Turquía fué destruido un puente. Cuatro aviones enemigos fueron destruidos y cuatro de los nuestros no han regresado.

La aviación aliada efectuó cerca de 800 saltadas. En la zona de operaciones actuaron unos cuarenta aparatos enemigos.—EFE.

Parte del Este

Gran Cuartel General del Führer, 22.—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunicó:

«En el Bug interior ucraniano, los bolcheviques han atacado en vano en varios puntos. Una cabeza de puente enemiga ha sido reducida aún más en el curso de un contraataque.

Entre el Bug central ucraniano y el Dniester continúan los encarnizados combates contra fuerzas soviéticas superiores en número. Han sido rechazados numerosos ataques del enemigo, con pérdidas elevadas para éste. De acuerdo con las órdenes recibidas, ha

sido evacuada la ciudad de Smerinka.

Entre Proskurov y Ternopol, los soviets han pasado de nuevo al ataque con poderosas formaciones de infantería y de carros blindados. Han sido destruidos 33 carros enemigos en el curso de ásperos combates.

También en el sector de Brody, nuestras tropas libran una intensa lucha decisiva contra las fuerzas enemigas que han avanzado. Los defensores de Kowel han rechazado varios ataques del adversario.

Al sureste de Vitebsk, los bolcheviques han reanudado con varias divisiones de tiradores y con numerosos tanques, sus intentos de penetración. En varias oleadas ha efectuado asaltos al enemigo, que fué rechazado. Ha sido cerrada una brecha.

En el extremo septentrional, sector de Kandalaska, la guarnición de un punto de apoyo ha rechazado los ataques de regimientos de tiradores soviéticos, y ha infligido a éstos pérdidas elevadas; fueron capturados prisioneros.

Cazadores alpinos de la Marca Oriental han conquistado un punto de apoyo enemigo, en el frente de Murmansk, y han aniquilado a los defensores de dicha posición.

En los intensos combates del sector meridional del frente del Este, ha dado pruebas de gran valor, en la lucha defensiva y en la ofensiva, la sexta división renano-westfaliana de carros blindados.—EFE.

AVISO

La importante Casa de Vermut MARTINI & ROSSI, pone en conocimiento de los señores aficionados deportistas, clientes y público en general, que el próximo día 28 quedará cerrado el Concurso de pronósticos de fútbol «Quién será el Campeón de la Liga 1943-44»

Todos los pronósticos hasta este día, pueden seguir siendo enviados a MARTINI & ROSSI Avenida de José Antonio, 34, Madrid, o entregados en esta ciudad a su representante DON MANUEL ARINES MARTINEZ, Plaza de Zurraquín 1, 2.º

alemanes han sido destruidos esta noche en el curso de los ataques aéreos contra Gran Bretaña. Durante esta incursión fueron arrojadas numerosas bombas incendiarias sobre la región londinense. La barrera de fuego que acogió a los incursionistas se hizo muy intensa con gran rapidez. Se pudo escuchar el zumbido de los motores de los aparatos que trataban de escapar de la explosión de los proyectiles antiaéreos. Después de un corto intervalo sonó el fin de la alarma.—EFE.

En la costa del Canal duelo de la artillería

BERLIN, 22.—Las baterías de cañones de largo alcance emplazadas en la costa del Canal han estado haciendo fuego durante más de una hora contra la costa inglesa, dice la Oficina Internacional de Información. Las posibilidades de observación han sido mejores que en las dos noches anteriores. Desde el comienzo del cañoneo las salvas de la artillería alemana han atacado los objetivos previstos, de manera que el adversario se vió obligado a cesar rápidamente en respuesta artillera. Sin embargo los cañones británicos trataron de atacar un convoy alemán que pasaba por el estrecho entre Dover y Calais, bajo la protección de las baterías alemanas.—EFE.

LONDRES, 22.—Por tercera vez consecutiva la última noche los cañones de largo alcance británicos, emplazados en la costa meridional inglesa, entraron en acción. Durante cerca de una hora dispararon contra buques alemanes que navegaban por el estrecho del paso de Calais. Hicieron más de cien disparos.—EFE.

VITIS AMERICANAS BARBADOS

Ingertos muy desarrollados en distintas variedades de uva GUMERSINDO RAMOS Sinlabajos (Avila)

NORIAS TEJEDOR

Casasola de Arión (Valladolid). De gran rendimiento y economía. Entrega inmediata. Vean muestras y dirijan los pedidos al representante CARRERO.

San Millán, número 4, 2.º. Avila

Compañía Española de Seguros de Seguros

trabajando ramo pedrisco acepta ofertas para delegados comarcales en Avila, Arnedo, Arenas de San Pedro y Cebreros

Dirigirse al Apartado 795 MADRID

Klingerit DE IMPORTACION PARA JUNTAS DE TODAS CLASES!!!

Colores: gris, negro, rojo, azul y verde con y sin alma metálica.

Amiantos de todas clases. Precios de importador Apartado 175. BILBAO.

VIAJANTE

comisión conocedor esta provincia, buena presencia, disponga bicicleta, visitar pueblos desde 1.000 habitantes, preciso.

Ricardo Sanz — Benito Gutiérrez, 24. MADRID

CANTAROS PARA LECHE

Todas las medidas, tapa automática. Fabricación directa. Precios especiales.

«EL ABULENSE» Caballeros, 13.-Tel. 423. AVILA

Pensión Madrid

SAN MATEO, N.º 6

Habitaciones gran confort. Cuarto de baño y calefacción. Cocina esmerada. (Junto Metro Tribunal) Teléfono 26319. MADRID

CORNEZUELO DE CENTENO

Semilla de Linaza, plantas y raíces medicinales. Deseo ofertas: Valeriano Campesino. — Av nida Palencia, 1. LEON.

Compro Raíz Berceo.

Pasar ofertas, indicando cantidad, a L. Pérez Conde, fabricante de cepillos. Sela (Pontevedra).

Dr. PUGA

Catedrático de Partos y Ginecología. Sanatorio «María Teresa» del doctor Díez. Salamanca.

La casa más surtida en jamones y paltas a precios sin competencia.

Compro hasta cien mil botellas vacías de marca.

Hilario Jiménez

Cruz, número 5

Gasógenos G. H. L.

Declarados de utilidad nacional y construidos en Bilbao por los señores Hijos de Lantero S. L. Rebajados de precio se instalan en diez días en Avila. Informara el representante CARRERO San Millán, 4. Avila.

CACHORROS

Mastines, 200 pesetas. Chatos de presa; 500 Seter Laverak, mosqueados, 300 pesetas.

Dogos Ariequines, 1.000 Canarios maestros musicales y holandeses extras, 125 pts.

Apartado 76 VITORIA

Día del Papa en MADRIGAL

Con motivo del día del Papa, celebróse en el pueblo que fué cuna de la Católica Isabel un homenaje fervoroso de filial adhesión al Sumo Pontífice.

Mostráronse los católicos madrigaleños como dignos paisanos de la gran Reina. Era de esperar. En Madrigal de las Altas Torres aún hay espíritu.

Los actos celebrados revistieron extraordinaria solemnidad. Comenzó la fiesta el sábado 11 a las nueve de la noche con exposición del Santísimo en la capilla del convento de las MM. Agustinas y en la iglesia parroquial de San Nicolás de Bari. En aquella congregáronse las jóvenes y Señoras a rendir pleitesía al Señor y en la de San Nicolás los jóvenes y caballeros. Durante toda la noche estuvieron los turnos de vela establecidos concurridos en ambos templos.

Con qué divino deleite contemplaría El Altísimo la presencia ante su Sagrario de tantos hijos de esta nobilísima Villa y con más complacencia aún porque entre los adoradores hallábase no pocos obreros. Sirva esto de ejemplo a tantos tibios en materia religiosa, nosotros podemos decir con el filósofo: tenemos el radical convencimiento de que el espíritu español está salvado.

Terminada la Adoración Nocturna en dichas iglesias dióse, en

la parroquia de Santa María la comunión geneal.

Después y saliendo de San Nicolás organizóse una manifestación religiosa camino de la capilla de la comunidad agustiniana, en la que llevaban su representación todas las congregaciones, ramas de Acción Católica, escuelas etc. con sus respectivos estandartes, banderas y enseñas.

Llegada a dicho templo y con asistencia de las autoridades locales, revistió especial solemnidad el Te Deum oficiado por los celosos sacerdotes don Joré, don Juan y don Emeterio.

Seguidamente ascendió al púlpito el párroco, don José Sobrino que con cálidas y sentidas palabras pronunció una magnífica plática sobre los fundamentos de la paz según las enseñanzas pontificales. No olvidaremos su profundo contenido.

El objeto de estas religiosas funciones era, a la vez que conmemorar el aniversario de la ascensión a la cátedra de San Pedro del actual Pontífice Pío XII, unimos a su anhelo de que todo el Orbe impetire del Salvador del mundo piedad para la humanidad que se desgarró material y espiritualmente en feroz contienda.

¡Que los actos y oraciones de ese día sean eficaces y tenga el Divino Hacedor piedad en todos!

T. Portillo.

Comedor de Caridad

Señores a quienes se ha rogado concurran en la presente semana: Sacerdotes: RR. PP. de San Antonio.

Ultimo señor Delegado de Hacienda; doña Aurora Hernández Amores, don Gregorio Hernández don Guillermo Hernández de la Magdalena, don Hilario Hernández Moreta, doña Maximina Hernández y don Pablo Hernández Gil.

DONATIVOS

Don Juan Antonio Prieto Pérez 37 tortas de higos; doña Teresa Delgado para un extraordinario, 25 pesetas; un matrimonio, en memoria de su hija, para un extraordinario, 50 pesetas; don José María Velázquez Martín, 25; doña Carmen Bustillo, el día de San José, 30; don José Tomé, una comida, 100; donativo anónimo, 50; una familia amante de los pobres, en memoria de su madre, 100 pesetas; una señora de Madrid, 100; don Hilario Hernández Moreta, en memoria de sus difuntos, 15.

Productor: Podrás aumentar tus ingresos si sabes contabilidad. Educación y Descanso gratuitamente te proporcionará esta enseñanza. Infórmate en Plaza de Pedro Dávila, número 2.—C. N. C.

Boda

En el altar mayor de la iglesia parroquial de San Juan Bautista, bellamente adornado de luces y flores, se ha celebrado el enlace matrimonial de la encantadora y distinguida señorita María Luisa Gil Muñoz con el bizarro capitán de Infantería y profesor de la Escuela de Transformación de Sargentos en Madrid, don José Aldao Queimadelos.

La novia, cuyos naturales encantos se veían realzados por elegante traje «moré» y coronados por precioso velo de tul ilusión, hizo su entrada en el templo del brazo del padrino don Argimiro Jiménez Fernández, teniente de Complementary y agente del Cuerpo General de Policía, y el novio, que vestía uniforme de gala en el que ostentaba distintas condecoraciones ganadas en la pasada guerra de liberación, lo hizo del brazo de la madrina que lo era su señora tía, doña Teodora Queimadelos, profesora jubilada de la Escuela Normal del Magisterio Primario, interpretándose a la llegada de tan feliz pareja la marcha nupcial de Mendelssohn por el maestro don Antonio Martín, quien asimismo, durante la ceremonia y misa de velaciones, interpretó escogidas composiciones musicales.

Celebró la misa de velaciones el párroco don Aniceto Morcillo, firmando el acta matrimonial como testigos don Emilio Jiménez, funcionario del Ministerio del Ejército y del Instituto Nacional de Colonización, y don David Jiménez Fernández, agente del Cuerpo General de Policía en la plantilla de nuestra ciudad.

Entre los numerosos concurrentes al acto recordamos a la señorita Carmen Aldao, hermana del novio; doña Dolores del Palacio, directora del Instituto Nacional de Enseñanza Media; don Juan José Martín, director de la Escuela Normal del Magisterio Primario; doña Francisca Pol y doña Petra Queimadelos, profesoras de la misma Escuela Normal; señorita Emilia Bellido, profesora del Instituto Nacional de Enseñanza Media; doña María Teresa García de Jiménez; doña María del Real; don Félix Díaz Cívitanes y esposa; doña Elvira

Folklore abulense

El festival de mañana en el Teatro Principal

Una de las grandes labores de la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S. son los concursos de Coros y Danzas, a través de los cuales da a conocer el Folklore de España de una a otra región.

Mañana, en el Teatro Principal de nuestra capital, se celebra la competición de Coros entre las locales de Las Navas del Marqués y Arenas de San Pedro, puntos importantísimos del tipismo de nuestra provincia.

Además de las canciones obli gadas, estas camaradas interpretarán las más bellas canciones de su tierra, llenas de arte y de alegría, y portadoras a la vez del sabor regional de pura tradición.

que desvía y corrompe la elegancia y el arte de la vida franca y serena de las gentes rurales, que conservan como tradición, la substancia de sus alegres y típicas canciones.

Arenas de San Pedro

Rincón castellano con matices medievales.

«La Andalucía de Avila» se le ha llamado acertadamente, por sus campiñas, su luz y su verdor, que le dan aspecto de campo andaluz.

Canciones bellas como la tierra y trajes que florecen con el encanto de todo un pasado,

Su inspiración tradicional es el despertar característico de su ti



Trajes típicos de la tierra de Avila

Las Navas del Marqués

Lugar de sabor castellano, donde la canción como arte tradicional florece al compás de la alegría y el júbilo de nuestra juventud. Costumbres antiguas de la vida de nuestros pueblos.

Trajes típicos con variedad de adornos, que con su colorido llenan toda una etapa del Folklore de nuestra patria chica.

La canción está plasmada del más hondo sabor popular. Unas veces las coplas a la Virgen, otras a la despedida de las quintas.

Todo ello tiene una gran influencia en la vida del pueblo, en contraste con el extranjerismo

Prieto; doña Balbina García; doña Antonia Esteban e hijos; señoritas Mercedes Jiménez y Carmen Tejerizo; señora de Paso e hijos Mariano y Luis; don Emilio Cenalmor; don Antonio Contreras y otros muchos que sentimos no recordar, los que fueron obsequiados con un bien servido almuerzo en el Hotel Avila, saliendo a continuación los novios en viaje nupcial para Madrid y otras capitales de España.

Les deseamos mucha felicidad y prosperidades en su nuevo estado.

Necrológica

En el Sanatorio de Santa Teresa ha fallecido días pasados, acrisolada en una pertinaz dolencia que soportó durante ocho años con ejemplar resignación y cristiana paciencia, la señorita María Humildad Villaverde Muñoz.

La malograda señorita, que por su simpatía personal y virtuoso comportamiento era muy estimada, ha pasado a la eternidad en la flor de su vida, sumiendo en hondo duelo a su madre y distinguida familia.

Participando en la pena que ha ocasionado la muerte de esta piadosa joven, hacemos presente nuestra condolencia a su apenada madre, hermanos, y de éstos al señor cura párroco de Cillán, don Ramón, y pedimos a Dios otorgue el premio de los bienaventurados a esta finada, que en paz descanse.

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN
PLAZA DEL TENIENTE ARÉVALO, 7
TELÉFONO 24
APARTADO DE CORREOS, 8

NUESTRA SEMANA SANTA

Ya tenemos tres mil pesetas, treinta duros y algo más, como pueden comprobar hoy nuestros lectores, para la celebración esplendorosa de nuestra Semana Santa. Esperábamos haber visto a estas alturas siquiera una cantidad equivalente a la de una peseta por habitante de Avila; pero no nos sale la cuenta. No hay que desanimarse, no obstante. Sigamos... esperando.

¿Somos fríos de verdad los abulenses? ¿No nos insultan cuando nos lo llaman de fuera? ¿Somos tan pobres como aparentamos?.. A la verdad que cuando hemos visto las listas de suscripción para Semana Santa en otras provincias hemos quedado admirados. Cámara de Comercio se destaca en capital de categoría análoga a la nuestra con cincuenta mil pesetas para Semana Santa. Y así los demás organismos, entes, y los particulares.

Nosotros en esta campaña para nuestra Semana Santa, hemos hecho eco siempre a los deseos de nuestro reverendísimo prelado y del excelentísimo señor gobernador civil y jefe provincial del Movimiento. Sentimos, por tanto, el desaire para tan altas jerarquías, que teniendo atenciones sociales importantísimas supieron distraer una importante cantidad respectivamente para Nuestra Semana Santa. Mas no es en esto sólo donde se reciben desaires cuando para algo de interés una u otra autoridad solicitan la cooperación económica del pueblo en general. Hay muchas gentes que para no dar o para dar poco, se escudan en el dicho corriente:

—Se dá para tantol...

La verdad es que esos que tal dicen no dan para nada y que ya nos vamos conociendo.

Donativos recibidos

Suma anterior, 2.928 pesetas.

Señores jefes y funcionarios de Obras Públicas: Don Angel Araoz, 15 pesetas; don José Calabrús, 10; don Pelayo Gutiérrez, 10; don Francisco Serrano, 5; don Antonio Vera, 5; don Cirilo Fernández, 5; don Eusebio Heredero, 5; don Manuel Martí Alonso, 5; don Luciano Tejedor, 5; don Sergio García Blasco, 5; don Donato Sánchez, 5; don Juan González, 2; señorita Lola Arrabal, 2; don Antonio Queimadelos, 1; don Leoncio Pajares, 2; don Luis Pajares, 1; don Julio Blázquez, 1; Banco Hispano Americano, 25; Banco Central, 25; Banco de Santander, 25; Banco del Oeste, 25; Patronato de la Vera Cruz, (3.ª relación): Don Jerónimo Prieto, 5; don Constantino González López, 5; un obrero, 5; don Juan José Quemada, 5; señores Hijos de don Luis Sastre, 10; don Mariano Blanco Blázquez, 15.

Total, 3.157 pesetas.

Temperaturas extremas de hoy en Avila

Máxima, 17,3 a las 17 horas.
Mínima, 2,0 a las 7 horas.
(Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Enseñanza Media)

MACARIO DE DIOS Y DE DIOS MÉDICO

Partos y enfermedades de la mujer
Consulta de 12 a 2 y de 4 a 6
Vallespín, 3. principal
Teléfono 434
(Censura sanitaria núm. 242)

Avila.—Tip. y Edic. de Senén Martín

C. N. S.

Sindicato Vertical Textil

Se pone en conocimiento de todos los comerciantes, almacenistas y detallistas de Tejidos de la Capital y pueblos de la Provincia, que en virtud del criterio mantenido por la Fiscalía Provincial de Tasas y de acuerdo con dicho Organismo, a partir del día de hoy quedan inmovilizados, para su racionamiento, los tejidos «Tipo técnicamente Unicos» que a continuación se detallan:

TIPO A.	Denominación del Tejido
Del A-4 al A-25 inclusive A-35	(Géneros Blancos) (Retor blanqueado)
Del A-37 al A-56 inclusive A-66 A-69 A-70 A-74 A-80 A-85	(Toallas rizo y blancas) (Percal blanqueado) (Opal color) (Percal blanqueado) (Opal color) (Blanco)
A-88 bis A-92 y A-93	(Lienzo crudo e indiana estampada)
Del A-122 al A-127 » A-128 al A-133 » A-242 al A-244 » A-252 al A-253 A-254	(Travesina blanca) (Pana cordelé o lisa) (Mantelerías) (Servilletas) (Cuti Satén) (Percal crudo rosete) (Crudo rosete)
Del A-265 al A-268 » A-304 al A-306 » A-307 al A-308	(Cuti Jucquard) (Sábana fuerte) (Almohadas)

Por consiguiente, todos los comerciantes quedan obligados a presentar una copia de las facturas que se reciban en este Sindicato y otra en la Fiscalía Provincial de Tasas.

Los fardos que contengan tejidos «Tipos Técnicamente Unicos» objeto de racionamiento no podrán abrirse hasta que sea levantada la correspondiente acta de apertura por agentes de la Fiscalía Provincial de Tasas, los cuales serán puestos a la venta teniendo en cuenta las instrucciones que se dicten al efecto.

Asimismo los fardos que contengan tejidos «Tipos Técnicamente Unicos» no reseñados en la presente nota tendrán que ser abiertos también por los agentes y puestos a la venta inmediatamente teniendo en cuenta las restricciones ordenadas por el Sindicato Nacional Textil, exposición en escaparates, carteles anunciadores, etc.

Quedan exceptuados de las anteriores medidas los tejidos de lana y seda, así como los denominados de Artesanía y Alcoy.

El delegado provincial del Sindicato.

Por ONCE DUROS al mes compras una máquina de coser "CIMA"

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila

SUMINISTRO DE CARBON

Durante los días 24, 25, 27 y 28 se efectuará un suministro de dicho artículo en la forma siguiente:

MINERAL.— Cartillas familiares, 80 kilos de granza, cupón número 28. Cartillas colectivas, la cantidad asignada en la misma de expresada clase, cupón número 7.

VEGETAL.— Veinticinco kilos, cupón número 26.

CISCO.— Veinticinco kilos, cupón número 18.

El gobernador civil, Alejandro Álvarez López-Baños.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Sección Femenina

Los concursos de danzas y coros

Al cuidado inteligente y tenaz de la Sección Femenina se debe en gran parte el esplendor actual de las agrupaciones folklóricas, que están realizando una profunda labor artística, dando a conocer las excelencias de nuestras creaciones más populares y contribuyendo, como expresó certamente nuestra Delegación Nacional, a trabar más sólidamente las regiones, en auténtica labor de unidad, al conocerse mutua y hondamente por medio de sus canciones y bailes.

En las pruebas de este año, el concurso alcanzará mayor esplendor, ya que ascenden a más del doble los grupos de concursantes presentados en relación al año anterior.

Mujer: Cumple tu Servicio Social, que José Antonio nos ha dicho que el mayor orgullo y gloria está en servir, en el júbilo sacrificio de nuestra comodidad y nuestro egoísmo por otra empresa mejor.

La acción de las potencias del Eje

¿Tropas alemanas en Bulgaria y Rumania?

LONDRES, 22.—Según noticias no confirmadas, los alemanes han ocupado, no sólo Hungría, sino Bulgaria y Rumania, según comunica la Agencia Reuter.—EFE.

BERNA, 22.—Según comunicó radio Angora, las fuerzas alemanas han ocupado las oficinas de Correos y Telégrafos de Sofía.—EFE.



... y obtendrá magníficos ingresos sin salir de su hogar. Miles de alumnas lo han hecho ya. No vacile más.

ACADEMIA CCC

APARTADO 108 - SAN SEBASTIAN

Nuestros cursos le permiten estudiar sin salir de su casa: contabilidad, cálculo mercantil, correspondencia comercial, costura, alfombrería, decoración, carpintería, abastecimiento, metalurgia, electricidad, arte textil y artes gráficas.